CONOCIENDO LA PARROQUIA

El tema 8 de la Reflexión Pastoral Diocesana nos plantea y nos interroga sobre la corresponsabilidad de los seglares en la Iglesia.

Hay que tener en cuenta que su tarea primera e inmediata es poner en práctica todas las posibilidades cristianas y evangélicas escondidas, pero ya presentes en el mundo. El campo propio de la actividad evangelizadora de los seglares es el mundo político, social, de la economía, la cultura, las ciencias, las artes, así como el amor, la familia, la educación de los niños y los jóvenes.

Pero cuando participan en tareas " intraeclesiales" lo hacen "por derecho propio", en virtud de su bautismo, sus tareas no pueden ser consideradas como simple colaboración, sino como ejercicio de co-responsabilidad. En este momento está claro que esa co-responsabilidad en la práctica no se da, hay que dar el paso de acercar la teoría a la práctica.

El trabajo de los sacerdotes tienen que ir encaminado a despertar y crear los cauces y el clima para que esa co-responsabilidad sea una realidad.

El ejercicio práctico de la co-responsabilidad está llamado a vencer dos importantes inhibiciones.

a) la de los mismos seglares que, a veces, por falta de formación adecuada o por el qué dirán, se sienten inseguros para asumir cualquier tarea de responsabilidad.

b) La desconfianza que muestran los fieles hacia sus hermanos laicos por lo que piden ser atendidos por los sacerdotes.

Otro obstáculo es la desconfianza que muestran los sacerdotes ante la acción pastoral de los seglares. La acción pastoral que hay es tan variada y compleja que exige en nuestras parroquias compartir estas acciones porque sino estas acciones corren el riesgo de reducirse y de no tener la dinámica que deben tener, pero todo esto debe ser coordinado por el Consejo Parroquial Pastoral y los sacerdotes para que no haya dispersión en las acciones.

Este tema plantea la posibilidad de liberación de seglares que debidamente formados ayuden y asuman responsabilidades.

Los seglares tienen que estar convencidos de su co-responsabilidad y plantearse si son capaces de asumir este reto. La Parroquia es de todos, por lo tanto los seglares trabajan en algo propio.

Llanos



LA COORDINADORA ARCIPRESTAL "MANOS UNIDAS" HA CERRADO EL BALANCE DE LA XXXVI CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE (AÑO 1995)

PEDRO MUÑOZ: 706.442 pts.

HERENCIA: 1.394.588 pts.

ALAMEDA C. 575.000 pts.

ARENALES S.G. 448.965 pts.

CAMPO DE CRIPTANA 1.249.230 pts

ALCAZAR S. JUAN 2.067.775 pts.

DONATIVOS VARIOS 358.000 pts.

TOTAL -----6.800.000 pts